

Jens Berger und Jens Wernicke von den NachDenkSeiten haben sich mit dem Friedens- und Konfliktforscher [Werner Ruf](#) über die Hintergründe des Bürgerkriegs in Syrien, die geostrategischen Motive der Akteure hinter den Kulissen, die völkerrechtlichen Fragen rund um einen möglichen Militärschlag gegen das Assad-Regime und das augenscheinliche Versagen der deutschen Medien in diesem Konflikt unterhalten. Die NachDenkSeiten haben bereits am Montag den lesenswerten Beitrag [„Menschenrechte versus Völkerrecht?“](#) von Werner Ruf und Jens Wernicke publiziert, der wichtige Zusatzinformationen zum Gespräch enthält.

<http://www.nachdenkseiten.de/upload/podcast/130913-NDS-Werner-Ruf.mp3>

Podcast: [Play in new window](#) | [Download](#)

Links zu Artikeln, die im Gespräch erwähnt werden:

- [Wladimir Putin - A Plea for Caution From Russia](#)
- [Consortium News - Obama Warned on Syrian Intel](#)
- [Marine-Trailer „Bananen“ auf YouTube](#)